
長岡市議会・市政のコトをお伝えしま
す！

山々の雪も解け、日差しも暖かくなってきました。皆様、いかが
お過ごしでしょうか。長期に及ぶ新型コロナウイルス感染症対
策、ロシアのウクライナ侵略、地震も発生し、不安を感じる方も
おられるでしょう。引き続き、皆様のお話しを伺いながら、安心
していきいきと暮らせる長岡を目指し活動してまいります。今回
は、市議会定例会の内容と日々の活動をお伝えします。

Nontimes

地球温暖化対策について
Ｑ 荒木法子／地球温暖化対策を実のある
形で推進し、地域の課題解決と成長戦略
につなげていただきたい。
Ａ 磯田市長／革新的な取組を支援するエ
ネルギー創出・グリーン成長支援事業補
助金を新設し４事業を採択した。また、

長岡技術科学大学をはじめ、市内の企業における再生可能エネル
ギーの導入、技術開発を促進するために、現状の課題整理とその
解決策、新しいエネルギー産業を探る調査研究を実施する。

発達が気になる子の早期療育について
Ｑ 荒木法子／保護者が気軽に相談できる仕掛けや発達障害を早期
に発見して親と子をサポートできる仕組みを強化していただきたい。
Ａ 水島子ども未来部長／令和４年度から発達相談室の専門職員
が出向き、保育園の保護者を対象に子どもの発達特性への早期

2022 Spring

Vol. 14

９月
３月議会
レポート

荒 木 法 子  市議会報告長岡市議会議員
市 民 ク ラ ブ

安心して暮らせる長岡を目指して
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○ＥＣサイトを活用した販売促進を支援

○消雪施設の整備に係る補助率40％から60％に引き上げ

○長岡市墓園に共同墓を整備

○成年後見センター（仮称）が開設！成年後見制度の利用を促進

○がん患者の医療用補正具（医療用ウイッグ、乳房の補正具など）
　の購入費、助成制度が新設

○避難所の生理用品、おむつ、液体ミルクなど備蓄を強化

　　　　○避難所でのペット受け入れに必要な物品を配備

○ひとり親家庭の養育費の取り決め費用（弁護士への相談など）を助成

○子どもの入院・通院医療費の助成が高校まで延長

○南中学校の大規模改造工事に向けた実施設計

○千手小・川口中などトイレ洋式化に向けた実施設計

　　　　○子宮頸がん予防ワクチンの積極的接種を再開

令和４年度  新制度＆注目政策
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の気づきや療育に関する講座、発達相談を開催したいと考えて
いる。園や保護者の要望に沿えるようにしっかりと対応してい
く。また、ぐんぐんなど子育ての駅での発達相談会も数を増や
して実施する。

多胎児家庭への支援について
Ｑ 荒木法子／同時に２人以上の妊娠・出産・育児をすることで身
体的・精神的、経済的な困難さを感じる保護者は少なくない。多
胎児親子との交流、おむつやミルクなどの助成の検討、支援制度
の分かりやすい周知に努めていただきたい。
Ａ 水島子ども未来部長／本市において多胎児は年間20組40人程
度生まれている。多胎児家庭に対するミルクやおむつの助成、移
動の支援については子育て支援策全体を踏まえて研究していく。
不安感や困り感に個人差があるため、妊娠届や新生児訪問などの
際に、交流会など必要な情報をお伝えしている。今後も個々の状
況に応じて丁寧に対応していく。

○映画「峠 最後のサムライ」公開決定！企画展を開催

○保育士や児童厚生員等の処遇を改善

　　　　○子どもの発達相談における支援体制と組織連携の強化

○川口地域交流拠点整備の検討スタート

　　　　○エネルギー創出・グリーン成長戦略に関する取組を支援

○鉄工・鋳物関連業界の受注促進と販路拡大を支援

　　　　○女性や学生の起業に向けた実践的体験プログラムを実施

○妊婦さんに５万円！マタニティライフ応援金制度の新設

○戦災資料館、文書資料室の移転整備

　　　　○「米百俵プレイス ミライエ長岡」の開館に向けた準備

○長岡ニュータウン運動公園に野球場整備の検討スタート

○宿泊応援キャンペーンやポッキリパスポートで
　市内経済回復の支援
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毎日、何をしているの？

http://noriko0258.com

10月14日▶長岡空襲の史実と平和の
尊さを伝える出前授業「平和学習」。
小学生と共に平和について考えた。

10月14日▶所属会派「市民クラブ」
市内研修で株式会社志田材木店様へ。
ウッドショックの影響など伺う。

11月20日▶子どもの発達について支援
者、専門家同士で情報共有を行う「こど
もmirai研究会」の研修会に参加。

11月22日▶女性議員の会「雪椿の会」
にて花角英世県知事へ要望書を提出。内
容は子育てや教育、産業振興について。

11月29日▶子育て中の女性１７名と市
議会議員６名でおしゃべり会を実施。テ
ーマは「コロナ禍で感じた不安や心配」。

12月10日▶コミュニティ食堂「しろうま
る食堂」でハヤシライス作り。地域の実
状や子育てについてお話を伺った。

12月18日▶千手コミセンにて西千手、草
生津の皆さんと都市下水路「赤川」につい
て意見交換を行った。

〒940-0083 長岡市宮原１-７-14
080-3577-8293
0258-89-5698
noriko_0258@yahoo.co.jp
noriko0258.com/ 荒木法子 公式 で検索
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nonco-a

市政への疑問・質問、
お 悩 み や 地 域 で の
お困りごとをお気軽に
お問合せください。

「最寄りのバス停が停車
休止となり大変困ってい
る」（70代主婦）
▶地権者とバス事業者
と協議を重ね、４月
　　　　からバス停が
　　　　 復活しました

「がん治療患者への医療用
ウイッグの補助制度を設
けてほしい」（40代美容師）
▶他市の状況を調べ、
市へ要望書を提出。
４月より補助
制度が新設
されました

市内企業へ会派視察

花角知事へ声を届ける
小学校で出前授業

ママとの意見交換会

赤川改修推進委員会

12月28日▶12月定例会後半から産前
産後休業し、男児を出産。妊娠・出産の経
験を３月議会の一般質問に生かした。

子どもの発達について研修会

1982年（昭和57年）生まれ。34歳で立候補し、現在２期目。夫・子ども２人

2021年
9月～2月に
いただいた
ご相談・ご要望は

101件101件

【 ご相談・ご要望の主な内容 】
●○子どもが学校を休むことに。オンラインで授業を配信してほしい
●○双子を妊娠した。利用できる制度を教えてほしい
●○農作物をオンライン販売するため、支援制度を活用したい
●○家の前で鳥が死んでいる。死骸を処理したい
●○生活が苦しい。総合支援資金の再支給を依頼したい
●○自店が「飲食・サービス安心応援給付金」の対象か確認したい
●○今後予定している成人式の日程を確認してほしい
●○町内の防災行事に向けて、町内の高齢者数などを確認したい
●○消雪パイプの水がよく出ない。相談先を知りたい

皆様の声から実現！

ＨＰで日々 の活動を発信中! その一部を紹介します

12月議会は産休

しろうまる食堂

２月６日▶ＤＶ、虐待などの相談・支援を
行う特定非営利活動法人「女のスペース
ながおか」の定期総会に参加。

２月18日▶３人の子育てをしながら働く
女性から育児の困りごとなど伺い子育
てしやすいまちについて意見交換。

２月20日▶千手コミセンにて市政報告
会を実施。日々の活動や議会での発言、
令和４年度当初予算について報告した。

３月１日▶３月定例会に向けて令和４
年度当初予算をチェック。項目や金額、
重点政策、実績など踏まえて確認。

女のスペースながおか

３児のママと情報交換

市政報告会

予算書のチェック


